

# アンケートにご協力ください

ご存知ですか？

## 「品川区の上空 300m を旅客機が飛行?!」 羽田空港増便計画に伴う飛行ルート変更について

オリンピック・パラリンピックを見据えて、今、国土交通省は羽田空港に発着する旅客便を増やす計画を進めようとしています。滑走路は今まで、飛行機が飛ぶ航路を見直すことで増便が可能になるという計画です。その計画によると、新航路では「南風の時の到着便が品川区上空を飛んで羽田に着陸する」ことになります。航路は 2 本計画されており、計算上では両方合わせると 1 時間に 44 便の到着機が品川区上空を飛ぶことになります。時間帯は 15 時～19 時の 4 時間に限るということがですが、騒音は地下鉄車内と同様の 80 デシベルに達します。高度は大井町駅付近で 300m と、人口密集地域を低空で飛ぶことになります。

増便の目的は、国際競争力をつけるためにビジネスや観光客を招致し、国内経済を活性化させることと謳われています。しかし、「始めに計画ありき」の国土交通省の説明からは、安全性をどのように確保するのかは見えてきません。

■羽田空港に発着する旅客便が増える計画があることを、知っていましたか？

- a よく知っている      b 知っているが詳しい内容は知らない    c 知らない

※上記で a または b とお答えの方にお聞きします。その情報はどこで知りましたか？

- a 回覧板で知った      b 説明会に行った      c その他( )

■この計画について、騒音、氷塊など落下物、大気汚染などの影響、万一の墜落事故などを危惧する声があります。人口密集地上空を旅客機が飛行することによる、これら影響について、どのように思われますか？

- a 気になる      b 特に問題ない      c 詳しい情報が欲しい      d わからない

■羽田空港に発着する旅客便が増えることに賛成ですか？ 反対ですか？

- a 賛成      b 反対      c どちらともいえない

■上記について、なぜそう思いますか？ 理由を簡単にお書きください。

- 例) ・国内経済の活性化は優先課題なので賛成  
  ・安全性や騒音問題に疑問があるので反対

( )

ありがとうございました。

※差し支えなければ右記にご記入ください。アンケート結果などを届けします。

お名前 \_\_\_\_\_ ご住所 \_\_\_\_\_

Tel \_\_\_\_\_ E-mail \_\_\_\_\_

▲いただきました個人情報は、このテーマの活動に限って使用させていただきます。

送り先 品川・生活者ネットワーク 〒142-0043 品川区二葉 1-10-11

FAX 03-5751-7106      E-mail [shinagawa@seikatsusha.net](mailto:shinagawa@seikatsusha.net)